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ABSTRAK 

 

Rahmadianti, Masrifah Maulina, 2021. Integrasi Program ‘Ubudiyah Berbasis 

Asrama Dalam Memahami Materi PAI Di SMA Darut Taqwa Purwosari 

Pasuruan.Skripsi. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan, Pembimbing: Dr. Achmad Yusuf, S. PdI., M. Pd 

 

Kata Kunci : Integrasi, Progam‘Ubudiyah. 

 SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan adalah sebuah lembaga pendidikan 

formal menengah atas yang berada dibawah naungan Yayasan Darut Taqwa. Berada 

di lingkungan Pesantren Ngalah sedikit banyak memberikan pengaruh positif 

terhadap pembelajaran yang dilakukan salah satunya yakni memberikan solusi atas 

permasalahan terkait kesulitan siswa-siswi SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan 

dalam memahami materi PAI khususnya pada materi‘ubudiyah. Solusi ini dihadirkan 

melalui program syawir yang dilakukan di Asrama C Pesantren Ngalah yang mana 

dikhususkan untuk siswi SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan bermukim di 

Pesantren Ngalah. Oleh karenanya, peneliti tertarik mengkaji lebih lanjut tentang 

bagaimana bentuk integrasi program ‘ubudiyah berbasis asrama dalam memahami 

materi PAI di SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan dan bagaimana pelaksanaan 

program ‘ubudiyah berbasis asrama dalam memahami materi PAI di SMA Darut 

Taqwa Purwosari Pasuruan. 

Tujuan dari penelitian ini yakni guna mengetahui bentuk integrasi program 

‘ubudiyah berbasis asrama dalam memahami materi PAI di SMA Darut Taqwa 

Purwosari Pasuruan dan memahami pelaksanaan program ‘ubudiyah berbasis asrama 

dalam memahami materi PAI di SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan. Dalam 

penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif deskripsi dengan jenis 

penelitian studi lapangan. Peneliti menggunakan tiga teknik dalam mengumpulkan 

data yakni: 1) wawancara dengan beberapa informan yakni guru PAI dan Waka 

Kesiswaan SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan serta Koordinator Biro 

Pendidikan Asrama C dan Ustadzah yang bertugas pada program syawir, 2) observasi 

yang dilakukan peneliti dengan hadir secara langsung dilapangan, 3) dokumentasi 

yang berkaitan dengan penelitian baik berupa tulisan, gambar, elektronik. Setelah itu 

data dianalisa meliputi reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan serta 

uji keabsahan dengan data dengan triangulasi sumber dan triangulasi teknik. 

Penelitian ini menyimpulkan bahwa bentuk integrasi program ‘ubudiyah 

yakni berupa program pembiasaan dengan menggunakan pendekatan individu dan 

edukatif yang dilaksanakan di SMA Darut Taqwa Purwosari Pasuruan dan program 

syawir dengan menggunakan pendekataan individu, kelompok dan edukatif yang 

dilaksanakan di Asrama C Pesantren Ngalah. Adapun pelaksanaan program 

pembiasaan dilakukan di masing-masing kelas di SMA Darut Taqwa Purwosari 

Pasuruan setiap hari kamis pukul 06.00 WIB sedangkan program syawir dilaksanakan 

di Asrama C Pesantren Ngalah setiap satu bulan sekali. 
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ABSTRACT 

 

Rahmadianti, MasrifahMaulina, 2021. Integration of the 'Ubudiyah Dormitory-

Based Program in Understanding PAI Materials at Darut Taqwa High 

School Purwosari Pasuruan.. Undergraduate Thesis. Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Advisors: 1) Dr. 

Achmad Yusuf, S. PdI., M. Pd 

 

Keywords: Integration, ‘Ubudiyah Program 

DarutTaqwa Senior High School, PurwosariPasuruan is an upper secondary 

formal education institution under the auspices of the DarutTaqwa foundation. Being 

in the Ngalah Islamic Boarding School environment has more or less a positive 

influence on learning, one of which is providing solutions to problems related to the 

difficulties of Darut Taqwa Purwosari PasuruanSenior High School students in 

understanding PAI material, especially on 'ubudiyah material. This solution is 

presented through the syawir program which is carried out in Dormitory C of the 

Ngalah Islamic Boarding School which is specifically for Darut Taqwa Purwosari 

PasuruanSenior High School students living in the Ngalah Islamic Boarding School. 

Therefore, researchers are interested in studying further about how the form of 

integration of the dormitory-based „ubudiyah program in understanding PAI material 

at DarutTaqwaSenior High School PurwosariPasuruan and how the implementation 

of the dormitory-based „ubudiyah program in understanding PAI material at 

DarutTaqwa High School PurwosariPasuruan. 

The purpose of this research is to find out the form of integration of the 

dormitory-based ‘ubudiyah program in understanding PAI material at DarutTaqwa 

High School PurwosariPasuruan and to understand the implementation of the 

dormitory-based „ubudiyah program in understanding PAI material at DarutTaqwa 

High School PurwosariPasuruan. In this study, the researcher used a descriptive 

qualitative approach with the type of field study research. The researcher used three 

techniques in collecting data, namely: 1) interviews with several informants, namely 

PAI teachers and Vice-Chancellor ofDarutTaqwa High School PurwosariPasuruan 

and the Coordinator of the Education Bureau of Dormitory C and Ustadzah who 

served on the syawir program, 2) observations made by researchers by attending 

directly in the field, 3) documentation related to research in the form of writing, 

pictures, electronics.  

This study concludes that the form of integration of the 'ubudiyah program is 

in the form of a habituation program using an individual and educational approach 

which is carried out at DarutTaqwa High School PurwosariPasuruan and a syawir 

program using an individual, group and educative approach which is carried out in 

Dormitory C of islamicboarding school Ngalah. The implementation of the 

habituation program is carried out in each class at SMA Darut Taqwa Purwosari 

Pasuruan every Thursday at 06.00 WIB while the syawir program is carried out in 

Dormitory C of isalmicboarding school Ngalah once a month. 
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 مسحخلص البحث

 القائم علً السكه فٍ فهم مىادػجىدَخجكامل بروامج،(٢٠٢١) ، رحمادَاوحٍ ، مصرفة مىلُىا

خاصةفٍ مذرسة داروت الحقىي الثاوىَة العلُا ، بىروسارٌ الحربُة الذَىُة الإسلامُة

. عبيؼخ َىداسرب ثبصىسواٌ. كهُخ انذٍَ الإصلايٍ. رشثُخ الإصلايُخ.  يقبل.باسىروان

 . انًبعضزُش احًذ َىصفد: انًششف

 .ثشَبيظ انؼجىدَخ,ديظ:الكلمة الروُسُة 

يذسصخ داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ، ثىسوصبسٌ ثبصىسواٌ هٍ يؤصضخ نهزؼهُى  

إٌ انزىاعذ فٍ ثُئخ يذسصخ الإصلايُخ . انضبَىٌ انشصًٍ رحذ سػبَخ يؤصضخ داسود انزقىي

انذاخهُخ نهزأصُش إَغبثٍ إنً حذ يب ػهً انزؼهى ، أحذهب َىفش حهىلًا نهًشبكم انًزؼهقخ ثبنظؼىثبد 

 داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ، ثىسوصبسٌ ثبصىسواٌ انزٍ َىاعههب طلاة يذسصخ يذسصخ

َزى رقذَى هزا انحم يٍ . خبطخ ػهً يبدح أوثىدَخانغبيؼٍ فٍ فهى يىاد انزشثُخ انذَُُخ الإصلايُخ

خلال ثشَبيظ صُىَشانزٌ َزى رُفُزِ فٍ يهغغ  ط يٍ يذسصخ انضبَىَخ انؼهُبانذاخهُخ انًخظظخ 

ب نطلاة يذسصخ داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُبنزنك ، َهزى انجبحضىٌ ثذساصخ انًزَذ حىل  خظُظا

 ثشَبيظ أوثىدَب انقبئى ػهً انضكٍ انغبيؼٍ فٍ فهى يىاد انزشثُخ انذَُُخ كُفُخ شكم ركبيم ثشَبيظ

 أوثىدَب انقبئى ػهً وكُف َزى رُفُز ثشَبيظ داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ،فٍ يذسصخالإصلايُخ

 . داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُبفٍ يذسصخانضكٍ انغبيؼٍ فٍ فهى يىاد انزشثُخ انذَُُخ الإصلايُخ

نغشع يٍ هزا انجحش هى يؼشفخ شكم ركبيم ثشَبيظ أوثىدَب انقبئى ػهً انضكٍ  

 داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ، فٍ يذسصخانغبيؼٍ فٍ فهى يىاد انزشثُخ انذَُُخ الإصلايُخ

 أوثىدَب انقبئى ػهً انضكٍ انغبيؼٍ فٍ فهى يىاد انزشثُخ وفهى رُفُز ثشَبيظثىسوصبسٌ ثبصىسواٌ

اصزخذيذ  داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ، ثىسوصبسٌ ثبصىسواٌفٍ يذسصخانذَُُخ الإصلايُخ

اصزخذو انجبحضىٌ صلاس . انجبحضخ فٍ هزِ انذساصخ انًُهظ انىطفٍ انُىػٍ يغ َىع انجحش انًُذاٍَ

انزشثُخ انذَُُخ يقبثلاد يغ انؼذَذ يٍ انًخجشٍَ ، وهى يؼهًى  (ا: رقُُبد فٍ عًغ انجُبَبد وهٍ

داسود انزقىي انضبَىَخ انؼهُب ، ثىسوصبسٌ  وَبئت سئُش شؤوٌ انطلاة فٍ يذسصخ الإصلايُخ

( ٢ وكزنك يُضق يكزت انزؼهُى فٍ يهغغ  ط و يؼهًخ انًضؤونٍُ ػٍ ثشَبيظ صُىَش،ثبصىسواٌ

انىصبئق انًزؼهقخ ثبنجحش  (٣انًلاحظبد قبو ثهب انجبحضىٌ يٍ خلال انحضىس يجبششح فٍ انًغبل ، 

ثؼذ رنك ، رى رحهُم انجُبَبد ثًب فٍ رنك رقهُم . صىاء فٍ شكم كزبثخ أو طىس أو إنكزشوَُبد

انجُبَبد وػشع انجُبَبد واصزخلاص انُزبئظ وكزنك اخزجبس انظلاحُخ يغ انجُبَبد ثبصزخذاو 

. رضهُش انًظذس وانزضهُش انفٍُ

هى فٍ شكم ثشايظ ارقبٌ " أوثىدَخ"وخهض هزا انجحش إنً أٌ شكم ديظ ثشَبيظ  

ثبصزخذاو انُهظ انفشدَخ وانزؼهًُُخ انًُفزح فٍ يذسصخ داسود رقُخ ثىسوصبسٌ ثبصىسَبٌ انضبَىَخ 

وثشايظ صُىَش ثبصزخذاو انًذاسس انفشدَخ وانغًبػُخ وانزؼهًُُخ انزٍ رؼقذ فٍ يهغغ يذسصخ 

َزى رُفُز ثشَبيظ انزؼىد فٍ كم طف فٍ يذسصخ داسود ربكىا . اَغبلً الإصلايُخ انذاخهُخ

 ثىسوصبسٌ ثبصىساٌ انضبَىَخ كم َىو خًُش انضبػخ انزىقُذ الإَذوَُضٍ انغشثٍ

 . ثًُُب َزى رُفُز ثشَبيظ صُىَش فٍ يذسصخ داسود رقُخ ثىسوصبسٌ ثبصىسَبٌ كم شهش
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